

17.09.2008 - 09:08 Uhr

## Martin Bachmann, nouveau PDG de la manufacture horlogère suisse Maurice Lacroix



Zurich (ots) -

- Indication: Du matériel iconographique peut être téléchargé  
sous: <http://www.presseportal.ch/fr/pm/100005598> -

A compter du 1er novembre 2008, Martin Bachmann (46) assurera la présidence de la Direction de la prestigieuse manufacture horlogère suisse Maurice Lacroix au poste de PDG. Au cours des sept dernières années, Martin Bachmann a participé activement au développement de Maurice Lacroix en sa qualité de membre de la Direction responsable des divisions Marketing/Country Operations.

Martin Bachmann: "Je suis impatient de relever ce nouveau défi au poste de PDG. Récemment, Maurice Lacroix a réussi l'ascension dans la ligue des manufactures horlogères suisses. Assisté de mon équipe de direction, mon objectif est de perpétuer cette stratégie porteuse de succès. Nous continuerons ainsi de nous appuyer sur notre créativité et notre force d'innovation pour séduire nos clients dans les années à venir."

La succession de Martin Bachmann pour la direction de la division Ventes/Country Operations sera assurée par Marc Gläser (40 ans), qui réintègre la marque après 4 ans d'absence, le marketing est rattaché au niveau de la direction à Sandro Reginelli.

A propos de Maurice Lacroix

Depuis le lancement de son premier modèle de montre en 1975, Maurice Lacroix s'est développée pour devenir une marque de manufacture reconnue pour la fabrication de ses mouvements compliqués. A partir du début des années 90, la marque a décidé de se concentrer sur des complications attractives avec des mécanismes complexes et surprenants. Maurice Lacroix a posé des jalons importants dans l'histoire de la marque, notamment avec le lancement, en 2003, de la superbe Masterpiece Double Rétrograde, dont le mécanisme extrêmement complexe intégrant deux affichages rétrogrades

a été intégralement conçu dans ses propres bureaux techniques, ou avec la conception, en 2005, d'une platine 3/4 qui a été utilisée pour la première fois dans la Masterpiece Lune Rétrograde. Depuis fin 2006, Maurice Lacroix s'est inscrite avec brio dans la lignée exclusive des manufactures horlogères suisses grâce à la fabrication de mouvements de manufacture de qualité et de composants complexes pour les calibres mécaniques. Dernier coup de maître: le lancement de la Mémoire 1, la première montre mécanique avec fonction mémoire, qui fut présentée officiellement lors du salon Baselworld 2008.

Maurice Lacroix est l'une des rares manufactures horlogères indépendantes et emploie près de 300 salariés dans le monde entier, dont 200 environ à son siège international situé à Zurich et dans ses ateliers de fabrication de Saignelégier et Montfaucon en Suisse.

Contact:

Maurice Lacroix S.A.  
Stéphane Waser  
International Marketing Manager  
Tél.: +41/44/209'11'11  
Mobile: +41/78/850'99'33  
E-Mail: stephane.waser@mauricelacroix.com

#### Medieninhalte



*Martin Bachmann, CEO Maurice Lacroix. Texte complémentaire par ots. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "obs/Maurice Lacroix S.A."*



*Martin Bachmann, CEO Maurice Lacroix. Texte complémentaire par ots. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "obs/Maurice Lacroix S.A."*



*Martin Bachmann, CEO Maurice Lacroix. Texte complémentaire par ots. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "obs/Maurice Lacroix S.A."*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005598/100569741> abgerufen werden.